
Séance du Conseil d’établissement École Hélène-Boullé 

Date : 23 janvier 2024 
Début de la séance 18h30 
Séance tenue en virtuelle 
 
 
Membres présents : 
Mme Danielle Lavoie, parent, présidente 
Mme Chris Monque, parent, vice-présidente 
Mme Karine Lane, parent 
Mme Christine Mbala, parent 
Mme Charlotte Verdebout, parent 
Mme Geneviève Marquis, parent, substitut et représentante de l’OPP 
Mme Emmanuelle Danis-Carrière, parent, substitut. 
M. Juan Cuevas, représentant du Service de garde 
 

Direction : 
Mme Sandra Chamakhi 

 

1. Ouverture de la rencontre 

 

2. Nomination d’un-e secrétaire 

Christine Mbala est désignée secrétaire  

 

3. Vérification du quorum (art.61, LIP) 

Le quorum est atteint 

 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité 

 

5. Adoption du compte-rendu du CÉ du 14 novembre 2023 

Pas de questions, le compte-rendu est adopté 

 

6. Période réservée au public (art. 68, LIP) 

Aucune intervention demandée 

 

7. Suivis du dernier procès-verbal 

7.1 Document répertoriant les sorties éducatives 

Aucune sortie éducative rajoutée depuis le dernier CÉ. Aucune activité durant la 

grève, la plupart sont reportées. La prestation « Les enfants et les arts » a eu lieu, 

elle était ouverte à tout le monde, le montant a été déduit à l’école. « Nager pour 

survivre » le groupe 6A s’est retiré du programme. 

 



7.2 Photos des finissants 

Chaque année il y un comité finissant. Une photo est prise de chaque finissant avec son 

objet favori. Cette année on a demandé au photographe scolaire de se jumeler à ce projet. 

Il s’agit d’un projet pilote. Les parents ne sont pas obligés d’acheter la photo. Avec un 

enjeu de temps qui pourrait limiter les activités de financement. Plus de détails à la 

prochaine rencontre. 

Mme Lavoie, appuyée par Mme Marquis propose une partie du budget de 

fonctionnement du CÉ. Possibilité aussi pour l’OPP de s’impliquer, il faudrait en discuter 

davantage en gardant à l’esprit que le financement de l’OPP doit servir à tous les élèves. 

Le contexte de la grève pourrait ouvrir de nouvelles avenues.  

 

7.3 Solde des fonds de l’OPP 

Nous sommes informés du solde qui est conséquent. Rappelons que ce montant 

élevé date de longtemps et provient de plusieurs campagnes de financement, 

notamment pour les rénovations dans l’école (cour, façade, etc.). On doit y 

réfléchir. On pourrait, par exemple, voir avec des professeurs et le SDG s’ils ont 

des besoins spécifiques. Étant donné un manque de ressources au sein de 

l’établissement, Mme Lavoie propose la constitution d’un groupe de travail à ce 

sujet. 

 

7.4 Reconnaissance du personnel (février) 

La semaine du 6 février consacre la reconnaissance du personnel. Des activités 

sont prévues chaque jour pour remercier les enseignants et les corps d’emploi 

(cadeaux, friandises, messages, etc.). 

L’OPP contribuerait en transférant le budget « Cannoli » qui n’a pas été utilisé à 

cause de la grève, ceci permettrait d’offrir un dîner aux enseignants et au reste 

de l’équipe (environ 50 personnes). 

 

7.5 Tableau des personnes ayant reçu une attestation d’absence d’antécédents 

judiciaires 

Le tableau est fait. Il sera disponible uniquement à la présidente de l’OPP comme 

convenu précédemment. Plus de 35 personnes ont reçu l’attestation ce qui est 

énorme.  

 

7.6 Argumentaire pour la construction du gymnase 

Pour le moment le projet est à mettre sur la glace, l’école n’étant pas prioritaire. 

Les choses vont changer, mais très doucement. Juan mentionne que l’équipe 

école doit être impliquée car ils connaissent bien les enjeux. 

 

7.7 Consultation des élèves 

La consultation est en cours. Si les enseignants ne souhaitent pas participer, 

l’équipe du plan de lutte prendra le relais pour la passation du questionnaire et la 

validation du plan de lutte. Mme Chamakhi rappelle que cette consultation ne doit 



pas être le seul moyen pour évaluer le sentiment de sécurité dans l’école. Si enjeu 

on pourrait même enlever les 1eres années, ceci ne faussera pas le résultat final. 

 

 

 

8. Sujets pour approbation 

N/A 

 

9. Sujets pour information 

9.1 Bulletin 2e étape et rencontre de parents 

L’école va maintenir son calendrier scolaire voté en début d’année, par 

conséquent les rencontres sont maintenues telles quelles. La seule chose qui 

change est la 2e étape qui termine le 19 mars avec bulletin le 28 mars. Les 

enfants concernés par les plans de rattrapage ont été avisés des mesures mises 

en place pour rattraper le temps perdu. Rattrapage le midi ou après l’école. 

 

9.2 Inscriptions 24-25 (chiffres provisoires) 

32 élèves seulement inscrits pour le moment. Ce qui n’est pas suffisant pour 

garder le nombre de classes actuelles. Il faudrait une quinzaine d’inscriptions 

supplémentaires.  

  

9.3 Projet éducatif 

Le 26 janvier devait être consacré aux moyens mis en place pour le projet 

éducatif, finalement la journée a plus porté sur le plan de rattrapage. Aucune 

inquiétude cependant puis que nous sommes très en avance sur le projet. 

 

9.4 Plan de lutte 

Plan de lutte voté avec corrections. Il sera retravaillé et présenté à nouveau 

prochainement. 

 

9.5 Plan de rattrapage 

Comme mentionné précédemment, il reste les 6e années à travailler mais le plan 

commence la semaine prochaine. 

 

9.6 Vaccination 4e année 

La vaccination contre le VPH des 4e années est prévue pour le 28 février. 

L’information a été passée dans l’info Hélène Boullé. 

 

9.7 École de la Vue 

Examen d’Optométrie pour les élèves de maternelle le 28 février prochain 

également. Les parents ont reçu de l’information. 

 

 

 



 

 

 

9.8 Projet Ciel 

Il s’agit d’un projet pilote concernant le bien être numérique pour les 4e/5e/6e/année. 
Ateliers pour les enseignants et pour les enfants aussi. L’idée est de prendre conscience 
de la consommation et d’informer sur la cyberintimidation. Il y’a eu une très bonne 
participation, on espère qu’il sera reconduit l’année prochaine. Les enseignants ont 
trouvé cela très pertinents et très dynamique. 

 

10. Sujets pour adoption 

N/A 

 

11. Sujets de consultation 

11.1 Choix du photographe pour l’année scolaire 

Trois soumissions reçues. Étant donné que les écarts de prix, ne sont pas si 

importants que ça, que les photos sont belles, que les enfants sont à l’aise avec 

Stéphane Vairo qui est un papa de l’école, c’est donc lui qui est donc retenu pour 

l’année scolaire 2024-2025. 

 

 

12. Délégation 

12.1 Direction de l’école 

Mot de la directrice : Merci d’avoir été présents et d’avoir soutenu tous les corps 

d’emploi durant la grève. 

 

12.2 Représentant-e des enseignants 

N/A 

 

12.3 Représentant-e du service de garde 

12.3.1 Journées pédagogiques 

Plusieurs défis à cause de la grève, il y’a eu quelques changements. La journée du 
1er février par exemple a été changée pour le carnaval. Certaines sorties ont été 
annulées. De plus en plus difficiles de trouver des sorties car de grosses compagnies 
prennent le monopole.  
Le Club de Plein-Air va redémarrer avec la raquette au Parc Maisonneuve. 

12.3.2 Activités parascolaires 

215 Inscriptions reçues, ce qui est dans la moyenne. On a perdu l’activité de chants, 

mais la majeure partie de la programmation est maintenue. 

L’activité TAKABOUGER étant très populaire, Mme Marquis demande s’il est 

possible d’en faire une activité récurrente. 

Mme Lavoie demande de revoir la présentation de la liste des activités, certains 

parents n’ont probablement pas vu certaines activités. 



 

12.3.3 Semaine de relâche 

Un sondage a été passé aux parents pour ouvrir un point de service aux enfants 

de l’école. Étant donné le faible nombre d’inscriptions (15 seulement) cette offre 

a été annulée. 

 

 

12.4 Nouveau poste 

Nouvelle de dernière minute, un nouveau poste a été comblé au SDG. Ce qui va 

faire beaucoup de bien au niveau de l’organisation. 

 

12.5 OPP 

La vente de sapins a ramené 750 $. Un merci particulier à Mme Lane qui a porté 

cette activité. Ce fonds devait à l’origine servir pour des activités de Noël qui n’ont 

pas eu lieu durant la grève, Mme Marquis propose d’acheter du matériel d’hiver 

pour la cour de l’école. 

Il n’y a pas eu de déjeuner de Noel, donc il est proposer de reporter l’activité durant 

la St-Valentin. 

La St-Valentin tombe durant la semaine de la persévérance scolaire, Mme 

Chamakhi propose de combiner les 2 activités : on distribuerait des brioches aux 

enfants, en même temps chaque enfant recevrait un message personnalisé de ses 

parents. 

Il est proposé de reconduire l’activité Cabane à sucre comme tous les ans, il faudrait 

simplement proposer une date, idéalement entre le 10 et le 30 mars. 

En avril prochain, il y’aura une éclipse scolaire. L’éclipse est prévue lors de la sortie 

des classes. L’idée est de bien expliquer l’évènement aux enfants. Beaucoup 

d’informations disponibles. Le défi est d’acheter les lunettes à temps. On estime le 

nombre de lunettes à 450. À 2$ la paire, il est proposé d’effectuer un transfert de 

900$. Tout le monde est d’accord, transfert accepté. Nous achèterions par le biais 

de la Maison de l’Astronomie.  

 

13. Levée de la rencontre à 20h30 

 

 

  

 


